



# Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



## Die Liebe

**„Sie erträgt alles, sie glaubt alles, sie hofft alles,  
sie duldet alles. Die Liebe hört niemals auf,...“**

**1. Korinther 13, 8-9**

Zunächst einmal klingen solche Sätze wie: „Die Liebe verträgt alles, sie hofft alles, sie erduldet alles. Die Liebe hört niemals auf!“ nach Naivität und Blauäugigkeit! Da ist doch keiner, der nicht schon mal einen falschen Euro in seinem Geldbeutel gefunden hätte! Da ist keiner, der nicht schon mal einem Zeitungsfrüher auf dem Leim gegangen wäre! Oder der nicht auf irgendeine Weise schon mal gelinkt worden ist. Sollte ich dennoch, alles glauben, alles hoffen, alles erdulden und in diesem Sinne auch alles ertragen? Nein, nein, - blauäugig und naiv ist die Liebe nicht!

Das Gebot der Liebe verlangt von mir, dass ich wach bin, wach für die

wirklichen Zusammenhänge. Dann erst kann ich auch realistisch helfen.

Das Wesen der Liebe ist nicht, dass sie jede Provokation hinnimmt, jeder Lüge glaubt, jeden Unsinn für möglich hält, und auch dann noch ein Micky-Maus-Lächeln zeigt, wenn jemand seine Zigarette auf deinem Oberarm ausdrückt! Nein, Liebe ist realistisch, fragt nach, warnt und mahnt! Sie ermutigt zur Veränderung und baut auf! Liebe lässt sich nicht vergiften und verbittern! Meine schlechten Erfahrungen von gestern sollen mich nicht für den Menschen von morgen verschließen! Hier liegt der Unterschied: Nicht jedem alles glauben, aber für jeden glauben, dass sein

Leben, so aussichtslos es auch erscheint, mit Gottes Hilfe noch Tiefe und Sinn erhalten kann. Nicht einfach alles hinnehmen, aber unerschütterlich für den Menschen eintreten, auch wenn die Liebe zuweilen Distanz erfordert! Nicht tatenlos auf's Ungewisse hoffen, aber kämpferisch und betend sich einsetzen und dann darauf vertrauen, dass Gott noch alles wenden kann! Diese Liebe braucht einen Marathon-Atem! Liebe ist kein Sprint über hundert oder zweihundert Meter, sondern langes geduldiges Durchhalten auf schwierigem Gelände! Diese Liebe macht nicht schlapp, sondern weiter!

Darum:  
Die Liebe  
hört niemals auf!